

11月 大枝中学校通信

第33回体育祭

10月6日木曜日、第33回大枝中学校体育大会が挙行されました。今年度は、3年生の修学旅行実施を最優先に考え「無観客」での実施とさせていただきました。保護者の皆さんには本当に申し訳ありませんでした。ご理解とご協力をいただき感謝をいたします。

ありがとうございました。おかげさまで明日からの修学旅行は無事出発することができそうです。

当日は、放送担当の生徒会本部役員、体育委員たちが早くから登校して入念な準備をしてくれていました。前日の各委員会、部活動の完璧な準備が大会の雰囲気を高めてくれていました。ありがとう。

登校してくる生徒は、すでに準備がされているグランドを見て、モチベーションがおのずとあがります。「よし頑張るぞ!!」と意気込みを発し教室に向かいました。

今年度の体育大会もコロナ禍で、応援アピールの中止、学年種目の中止、部活対抗リレーの中止等かなりの制限される中での開催となりましたが、実施できることへの喜びを持ち、自分たちの手で成功させようと3年生を中心に盛り上げてくれました。

「オープニングセレモニー」から大会は始まりました。

各色団長より「あいさつ」、体育委員長Oくんの「選手宣誓」、準備運動「EXダンス」で2021大枝中学校体育大会がスタートしました。



競技開始、各学年100m走です。全員が参加をしました。今年度からゴールではビデオ判定システムが導入されました。今年度は「応援アピール」が残念ではありません。その代わりに競技の合間に音楽が流れます。その音楽にあわせてその場で手拍子とダンスで盛り上げます。

最初は少し照れくさそうにしていた生徒も回を重ねるごとに体を動かし始め楽しそうです。



体育祭の結果

- 【総合優勝】黄組
- 【縦割り優勝】青・黄組
- 【1年生優勝】4組
- 【2年生優勝】1・2組
- 【3年生優勝】1・3・5組

学級対抗リレー・色別対抗リレーです。それぞれの思いをバトンに託し引き継がれていきます。



コロナ禍での開催となった体育大会、みんなの協力と団結で見事「大成功」を果たし終了しました。いろいろと制限のある中での実施に3年生は複雑な思いがあったと思いますが本当に後輩たちをリードしてよく頑張ってくれました。(ありがとう)

総合優勝をした「黄組」のみなさんおめでとうございます。矢野先生から発表があった瞬間は少し驚いた様子もありましたが良かったですね。残念ながら総合優勝はできなかったけれど「青組」も「赤組」も立派でした。力をあわせて一生懸命に取り組む姿はかっこよかったです。感動しました。

体育委員長のOくん、黄組団長のYくん、赤組団長のTくん、青組団長のKくん ご苦労様でした。いろいろと大変だったでしょうが良く団をまとめて頑張ってくれました。

大枝中学校の生徒のみなさん、本当にお疲れさまでした。

「一生懸命がカッコいい」を証明してくれた素晴らしい大会となったと思います。このパワー、団結力をさらに発揮し誇れる学校へとつなげていきましょう。

最後は、3年生学年写真を撮り終了しました。



1年生日本文化伝統体験授業「華道体験教室」に挑戦!!

10月22日金曜日に本校では初めてとなる日本文化伝統体験授業「華道体験教室」を1年生で行いました。細川未生流の岡本陽甫先生よりご指導を受けながら「いけばな」に挑戦をしました。

それぞれのアイデアと発想力を生かして盛花をしていきます。はじめて挑戦した「いけばな」が完成しました。みんなすごくおしゃれで上手に盛花することができました。

「楽しかった」「面白かった」という感想が多く、はじめての「華道体験教室」は大成功でした!!

